

Aquí en Sevilla lo que hay es mucho cerdo y mucho

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 15-10-2012 2:24:37

Aquí en Sevilla lo que hay es mucho cerdo y mucho hijo de puta. Y yo no lo soy.

Hermosos Putitos de Dieciséis Años, Delgados y Desnudos, Con Máscaras de Cerdo o de Jabalí en las Caras, Entre Estatuas y Bustos de Hierro Negro o de Vidrio Rojo de Emperadores Romanos, Entre Cerdos Y Jabalíes que Hozan en el Suelo, Entre Grandes Macetones Llenos de Rosas Negras, en un Secadero de Jamones Serranos, con los Jamones Colgando del Techo.

Dice la voz popular: Del Cerdo hasta los andares. Los niños corrompidos Ejecutan maniobras de asqueroso conocimiento, hozan lascivos Con los cerdos y jabalíes bajo un cielo porcuno, y las rosas no pueden Con su aliento perfecto disimular la peste a marrano.

Disfrutan los cochinos, muy asquerosos ellos, apestosos y puercos, Dando más por culo que una chaqueta, no se cortan ni un pelo A la hora de dar por culo los muy hijos de puta, Calígulas negros Lloran lágrimas de sangre y rabian por una gota de rocío.

Y los jamones cuelgan del techo exudando su grasa, que cae gota a gota Sobre la cabeza de un Marco Aurelio rojo que se muerde los labios Y de cuyos ojos brota la sangre como tinta china negra Entre los puercos cochinos y los jabatos asquerosos.

Y son padres de familia los muy puercos, con sus hijos pequeños, Los peores hijos de puta que te puedas echar a la cara, Virgen del Carmen,

Y no se cortan ni un pelo a la hora de dar por culo.

Y actualmente ya ni siquiera van a Misa y se confiesan. Los muy hijos de puta.

Todos los pájaros comen trigo y las culpas al gorrión.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.